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BAEP(BATALHAO DE AgOEs
ESPECIAIS DE POLICIA!

Este vereador e presidente da Câmara Municipal de
Ribeirão Preto subscrito REQUER a mesa diretora, nos termos do
Regimento lnterno desta Casa de Leis, e depois de ouvrdo o douto
Plenário, encaminhamento de MOÇÃO DE REPÚDIO ao Excelentíssimo
Senhor Governador do Estado de São Paulo, Sr. João Agripino da Costa
Dória Júnior, pela não instalação do BAEP na cidade de Ribirão Preto —

SP.

Com toda certeza uma das maiores frustrações ara nossa
cidade nos Últimos dias foi O anuncio de recuo na instalação do
BAEP(Batalhão de Ações Especiais de Policia).

Muito provavelmente, tal decisão é oriunda da decisão
publicada no Diário Oficial do Estado, onde o Governo do estado de São
Paulo anunciou que vai retirar 75 milhões da Segurança Pública e transferir
para o Ministério Público Estadual, para custear despesas como salários e
auxúlio-alimentação.

Ribeirão Preto hoje convive com explosões de carros fortes,
invasões e destruição de empresas de valores, explosão de caixas
eletrônicos, além de sequestros e da violência diária que faz nossa cidade
figurar entre as mais violentas do estado.
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ª Câmara Municipal de Ribeirão Preto
Estado de São Paulo

A noticia do recuo na instalação do BAEP em Ribeirão Preto
vai na contramão dos anseios da nossa população, que hoje se encontra
refém da “sofisticada”criminalidade que assola nossa cidade

Em detrimento da segurança, o governo do Estado de São
Paulo tenta sanar contas deficitárias de outras instituições, e são estas
ações que, apesar de discursos inflamados da prioridade à segurança
pública, demonstram os equívocos políticos de nossos governantes que na
prática realocam recursos destinados à segurança pública.

Vivemos uma realidade onde a segurança das pessoas e
das cidades necessita de investimentos urgente, e a não instalação do
prometido BAEP em nossa cidade à deixará a sensação existente de total
insegurança, não somente na cidade de Ribeirão Preto mas em toda
Região Metropolitana que abrange 34 cidades que tanto se beneficiariam
com a instalação do BAEP em Ribeirão Preto.

Em, sendo assim, este vereador e Presidente da Câmara
registra seu REPUDIO a menção feita pelo Governador do Estado ao não
instalação do BAEP ( Batalhão de

AçãVOKespecial
de Polícia) em Ribeirão

Preto, e, desde já, ratifica seu posicio a 'ento favorável a instalação de Jáum BAEP na cidade de Ribeirão Preto., É“,
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